

Scène internationale

Au Canada, divers mouvements de jeunesse ont établi des rapports avec des partenaires de tous les coins du monde qui s'intéressent aux questions du même ordre. Les partenariats ainsi mis en place favorisent, chez le grand public, une compréhension des enjeux et une sensibilisation aux nouvelles perspectives et aux priorités communes. Voici quelques exemples de ces partenariats.

- Canadian Environmental Network Youth Caucus (Ontario)—REJULADS (Amérique latine). Échanges entre réseaux. Nouveau partenariat ayant comme objectif la réalisation d'une campagne des jeunes pour le développement durable, la création d'une revue destinée à la jeunesse et la mise en place d'un projet touchant l'écologie à l'échelle régionale dans le but d'obtenir une participation à la Session extraordinaire de l'Assemblée générale des Nations Unies.
- Lifecycles (Colombie-Britannique)—Taller Ecologista (Argentine). Échanges entre groupes. Nouveau partenariat visant à mettre en place des projets locaux dans le cadre d'Action 21 et l'échange de techniques d'agriculture urbaine favorables au développement durable.
- West Coast Environmental Youth Alliance—PIMA (Mexique); Alianza de Jovenes Ecologistas de la Costa Oeste (Costa Rica); Alter Media (Chili). Échanges entre groupes. Les partenaires actuels prévoient la mise en oeuvre d'un projet dont l'objectif consiste à rétablir les espèces indigènes formant la biodiversité dans les régions urbaines.
- Youth for Social Justice (Maritimes)—NYC (Saint-Vincent-et-les-Grenadines). Échanges entre réseaux. Les partenaires actuels prévoient la mise en oeuvre d'un projet d'établissement de camps de vacances pour jeunes visant à favoriser l'autonomie ainsi que la sensibilisation aux techniques des médias.
- Peuple des premières nations Shuswaps—Peuple des premières nations otomies (Mexique). Échanges culturels